



SOMME

Portraits de femmes qui ont créé leur boîte !



PAGE II

INNOVATION

Auer a recentré ses nouvelles technologies dans le Vimeu



PAGE IV

LUNDI 11 AVRIL 2016

Courrier picard

CAHIER ÉCONOMIE

Studios de cinéma en pleine campagne



Au cœur de la Picardie, les studios Lamy sont nés dans une ancienne endiverie.

PAGE III

Flandre énergies

NOUVEAU !

VENEZ DECOUVRIR LE POELE A BUCHES

ALLUMAGÉ AUTOMATIQUE PROGRAMMABLE

RIKATRONIC 4

+ de 70 Poêles exposés !

MCZ

GODIN

LOTUS

Poêles à Bois

Poêles à Granulés

Mixte

Ets Flandre Energies
Allée des Quarante Z.A.
Les Hauts du Val de Nièvre
80420 FLIXECOURT
Tél : 03.22.51.70.50
Fax : 03.22.51.17.62

www.flandre-energies.fr



II CAHIER ÉCONOMIE

COURRIER PICARD LUNDI 11 AVRIL 2016

CRÉATION

Elles sont femmes et chefs d'entreprise

Soutenues par Somme Initiative, réseau associatif de financement des créateurs d'entreprise, quatre femmes ont décidé de se lancer et de créer leur boîte.



De gauche à droite : Stéphanie Greslard qui a ouvert une boutique à Amiens, Valérie Seac'h installée à Bouzincourt, Odile Cousin qui a son cabinet à Amiens et Brigitte Lemaître qui est installée à Conty.

Quatre dirigeantes d'entreprises de la Somme, toutes accompagnées lors de leur début d'activité par Initiative Somme ont témoigné de leur expérience lors d'une conférence à Amiens le 24 mars dernier.

1 BRIGITTE LEMAÎTRE, CARRELEUR ET PAS « CARRELEUSE » Brigitte Lemaître s'est lancée dans la fabrication de carreaux en céramique et a créé l'entreprise Terre de Mosaïques en septembre 2014, à Conty, au Sud d'Amiens. Après avoir assisté à une conférence sur les femmes et le BTP, elle décide de se réorienter et de passer son CAP carreleur « et non carreleuse car ça n'existe pas » précise-t-elle. Elle quitte l'Alsace pour venir faire sa formation à Beauvais. Seule femme de sa promotion, elle raconte qu'il lui a aussi été difficile de trouver des vêtements de BTP féminin, puisqu'il n'existe qu'une seule entreprise en France qui en fabrique.

Pendant sa formation, elle doit faire une pose murale et découvrir la mosaïque. C'est alors une révélation. Elle décide de faire de cette passion son métier.

2 STÉPHANIE GRESLARD À LA TÊTE D'UNE BOUTIQUE DE LINGERIE Stéphanie Greslard, 32 ans, travaillait dans le domaine de la mode avant de reprendre une boutique de lingerie À la dentellière en mai 2015, rue Duméril, dans le centre-ville d'Amiens. Un BTS habillement dans la poche, elle a connu ses premières expériences professionnelles dans la confection. « Je me suis retrouvée confrontée à devoir négocier et discuter avec un milieu d'homme ». Après avoir expérimenté les divers domaines de conception, achat et création du produit, elle décide de réaliser un souhait qui ne l'a jamais quitté, celui d'ouvrir sa boutique, de prendre ses propres décisions. C'est alors qu'elle se lance dans

la reprise de cette boutique présente sur Amiens les années 20 et qu'elle a renommé « À la dentellière ».

3 ODILE COUSIN CONSEILLE DANS LES RESSOURCES HUMAINES Odile Cousin a créé en janvier 2015 un cabinet de conseils en stratégie ressources humaines à Amiens. « J'ai fait un BTS comptabilité et gestion, où j'ai vécu le calvaire, je m'ennuyais beaucoup ». Elle est ensuite embauchée chez Auchan et fait ses premiers pas dans la grande distribution. D'abord à des postes opérationnels où elle prend un véritable plaisir à gérer le chiffre d'affaires, elle se dirige rapidement vers les ressources humaines. Elle est alors nommée responsable des ressources humaines, puis directrice à l'âge de 30 ans. Elle tente ensuite un nouveau domaine : « J'ai eu les mains libres pour prendre la direction des ressources humaines en PME. Je suis

rapidement retournée à mes premières amours mais cette fois-ci pour la branche supermarché du groupe Auchan ». Mais elle éprouve un profond besoin d'entreprendre « Je suis assez indépendante d'esprit, peut-être même trop ». Fin septembre 2014, elle décide de faire le grand saut et de lancer son entreprise OSTENDO, installée officiellement le 9 janvier 2015.

4 VALÉRIE SEAC'H, LA MÉCANO Valérie Seac'h travaille dans le dépannage, l'entretien et la réparation de nacelles sur porteurs à Bouzincourt près d'Albert. Elle a créé son entreprise de maintenance JLV en février 2015. Partie d'un bac littéraire, elle finit finalement dans l'hydraulique, un parcours atypique. « J'étais une littéraire destinée à un parcours artistique, puisque j'ai fait l'école des arts option céramiste après le bac. Mais toute ma vie a été une affaire de rencontre ».

Elle entre dans un bureau d'études en marketing, où ses talents artistiques sont mis à contribution pour la décoration des bureaux. Elle y reste 17 ans puis change de vie, et commence à chercher un nouveau travail. Elle quitte alors l'Oise pour la Somme et est embauchée dans une société spécialisée dans la construction de nacelles. « J'avais postulé à Pôle emploi qui avait refusé de me mettre en contact avec cette entreprise parce qu'ils estimaient qu'elle n'était pas adaptée pour moi. Finalement, j'y suis rentrée par un moyen détourné, et j'ai été prise. J'y suis restée huit ans, puis l'entreprise a battu de l'aile au niveau financier. J'ai proposé à mon patron de reprendre la partie service après vente (SAV), ce qu'il a refusé. C'est là que le déclenchement s'est opéré. » Elle a alors ouvert son propre centre de maintenance de nacelles, JLV, à Bouzincourt.

ÉLISE DUBOURG